



“Menolak, Mengecam, Menunda”: Pertarungan Risiko Makanan Olahan Ultra

Description

Pengaruh Konflik Kepentingan dalam Regulasi Pangan

Badan-badan regulasi juga memiliki sebagian dari pengait korporat. Dalam peninjauan konflik kepentingan dalam regulasi makanan di Inggris, disebutkan bahwa sembilan dari lima belas anggota Komite Penasihat Ilmiah pada Gizi Pemerintah telah menerima pendanaan dari industri Pangan yang Dimodifikasi.

Menurut Tim Lang, seorang profesor di City University’s Centre for Food Policy yang ikut memimpin peninjauan, “Tindakan resistensi dan serangan balik bukanlah hal yang mengejutkan.”

Dampak dalam Dunia Makanan

Di Amerika Serikat, studi Kevin Hall mendorong pemerintah Amerika untuk memeriksa efek Pangan yang Dimodifikasi terhadap kesehatan masyarakat. Seorang penggiat di sebuah kelompok perdagangan makanan terkenal di Washington mengatakan bahwa menjaga Pangan yang Dimodifikasi tetap keluar dari panduan ini adalah tujuan kunci kelompok tersebut.

Konflik Kepentingan dalam Panduan Diet

Sembilan dari 20 anggota Komite Penasihat Panduan Diet yang memberikan saran tentang pedoman tersebut memiliki konflik kepentingan dengan makanan, obat-obatan, atau perusahaan penurunan berat badan atau kelompok industri lainnya.

Pelabelan Makanan di Negara-negara Lain

Di Meksiko, beberapa perusahaan termasuk Kellogg’s dan Nestlé telah menggugat pemerintah terkait pengenalan label peringatan di depan kemasan dan pembatasan lainnya termasuk penggunaan karakter anak dalam pemasaran.

Isu Sebagai Pilihan Personal

Di Brasil, di mana legislator sedang mempertimbangkan pengaturan Pangan yang Dimodifikasi, industri telah berargumen bahwa regulasi bisa membatasi pilihan konsumen dan membuat makanan lebih mahal.

Pembelaan Industri

Industri juga berhasil menanggapi isu ini sebagai masalah pilihan personal. Manufacturers juga berpendapat bahwa bahaya yang disebabkan oleh produk mereka adalah akibat dari kurangnya kemauan atau kegagalan pribadi untuk berolahraga.

Ringkasan

Badan regulasi juga memiliki beberapa keterkaitan dengan perusahaan-perusahaan. Sebuah tinjauan konflik kepentingan dalam regulasi makanan di Inggris menemukan bahwa sembilan dari 15 anggota Komite Penasihat Ilmiah Pemerintah tentang Gizi telah menerima dana dari industri produk pangan ultra olahan (UPF). Bagaimana pandangan Anda tentang konflik kepentingan ini? Apakah regulasi makanan sudah cukup ketat? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark